
リハビリ科と病棟看護師で一緒
に勉強会を行いました！

第1回
2/14

「疑問に思っていたこ「疑問に思っていたこ
とが色々聞けてよかっ
た。」

「他の人の取り組み、
意見が聞けたことで
今後に活かしていき

カンファレンスについての動画を見て、改善点・工夫点を話し合い
ました。

たい。」といった意見
が聞かれました！

リハビリと看護師の考えや専門性の違い、入院患者様の疾患が２
病棟間で違うことによる対応や考えの違いなども知ることができま
した。

これからも様々な意見を取り入れ、より良い話し合いの場が作れ
るようにしていきたいと思いまするようにしていきたいと思います。

第2回
2/23


